



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.5.16 NO. 8

— 自転車免許確認テスト・路上訓練 —



5月14日(火)の3・4時間目に、3年生の自転車免許確認テストがありました。先週に一度練習を行い、コースの確認をしたので、スムーズに確認テストを行うことができました。どの子どももまわりを理解し、上手に運転することができていました。

続けて、5月16日(木)の5・6時間目に、3・5年生の自転車路上訓練がありました。最初に、交通指導員の方から自転車の安全な乗り方について教えていただき、学校周辺の路上に出て実地訓練をしまし

た。5年生は、2年前に教えていただいたことの再確認です。正しく身につけることができているでしょうか。3年生にとっては、初めての路上です。交通事故に遭わないようにするためにも、被害者にも加害者にもならないようにするためにも、しっかりとルールを身につけてほしいと思います。ご家庭でも、自転車に乗るときには「安全に気をつけて!」の声かけをお願いいたします。



また、この路上訓練にお忙しい中、総務委員会の方3名にご協力いただきました。

ありがとうございました。

— サツマイモの苗植え(1・2年生) —

14日(火)に、1・2年生がサツマイモの苗植えをしました。今年度は、昨年度シルバーの方がボランティアで作ってくださった広くなった畑に植えました。これまでより、たくさんの苗が植えることができ、収穫が楽しみです。

また、3年生はキャベツ、5・6年生はジャガイモ、ゆずっこはサツマイモとスイカを植えました。いろいろな作物の収穫が本当に楽しみです。



ところが……。このように、何者かによって今から大きくなるはずのジャガイモが引っこ抜かれてしまいました。多分……。学校近くに出てきた“サル”の仕業ではないかと思っています。これから大きくなるサツマイモやスイカなどを守るためにも柵をしたいと思います。柵は、土曜日の奉仕作業で作りたいと思っていますので、ご協力お願いいたします。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。